



Serge Sándor revisite *La dispute* de Marivaux avec ses jeunes amis

lundi 6 octobre 2014, par [L'Insatiable](#)

La Compagnie du labyrinthe accompagnée de jeunes personnes vivants en foyer ou en institut revisiteront *La dispute* de Marivaux au Théâtre de la Tempête à Vincennes. Une rencontre avec l'équipe est aussi prévue le 26 octobre.

Pour présenter la *Dispute* de Marivaux, Serge Sándor a réuni autour de lui une centaine de jeunes gens issus de foyers ou d'instituts. Ils grimperont sur la scène du théâtre la Tempête à Vincennes, du mardi au dimanche, entre le 23 et le 31 octobre. Si Serge Sándor s'est occupé de la mise en scène et de l'adaptation, les jeunes ont conçu et construit les décors et les costumes.

De cette troupe est née une œuvre modernisée, qui revisite le classique dans un studio de télévision. Les deux animateurs, Hermiane et le Prince observent les adolescents qui découvrent l'amour, espérant déceler dans leur comportement l'origine de l'inconstance.

Après une première expérience théâtrale avec des détenus mexicains deux ans plus tôt, Serge Sándor crée en 1986 la Compagnie du labyrinthe. Depuis, il monte spectacles sur spectacles, qu'ils soient des créations originales de l'auteur, qu'ils appartiennent au répertoire classique, ou qu'ils soient issus d'écriture collaborative. Il va dans les prisons, les centres sociaux, chercher ceux que la vie n'a pas épargnés, et tente grâce à l'art de les aider à renouer avec eux-même, et avec l'autre.

Plus d'informations : [ici](#) et [ici](#).

Théâtre de la tempête
Cartoucherie
Route Du Champ de Manœuvre
75012 Paris

